

La maladie mentale grave peut être traitée par des médicaments utilisés dans la prise en charge d'autres pathologies

Abderrahim DERRAJI - 2019-01-16 12:11:58 - Vu sur pharmacie.ma

Des chercheurs ont procédé à l'examen des dossiers de 142.691 patients en Suède atteints d'un trouble bipolaire, d'une schizophrénie ou d'une psychose non affective. Les auteurs de cette étude ont révélé que les malades traités par des inhibiteurs de l'hydroxy-méthyl-glutaryl-coenzyme A réductase (HMG-CoA-R), des antagonistes des canaux calciques de type L (CCTL) ou des biguanides, présentaient des taux plus faibles d'hospitalisation psychiatrique et d'automutilation.

L'auteur principal de cette étude publiée dans *Jama Psychiatry*, Dr Joseph Hayes du Collège universitaire de Londres, estime que l'apport de ces médicaments dans la prise en charge des symptômes psychiatriques gagerait à être sérieusement évalué.